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ONU condena la muerte de 
Rebecca Cheptegie, atleta 
atacada con gasolina por su 
novio

Dani Alves vuelve a las canchas 
después de la prisión

En Querétaro no debe caber la 
política de la venganza ni el rencor, 
aseguró Mauricio Kuri
 El gobernador del estado, Mauricio Kuri González, rindió su tercer informe de gobierno en el centro de congre-
sos, donde destacó los ejes de movilidad, agua, infraestructura, economía familiar y acciones sociales.
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Evento: El mandatario estatal rindió su tercer informe de gobierno.



CI Noticias

 El Municipio de Querétaro, a través del Instituto 
Municipal de la Familia (IMFAMILIA), llevó a cabo el 
Segundo Congreso de las Familias “Familia: La conexión 
segura”, que se desarrolló en las instalaciones del Colegio 
Fray Luis de León.

Lo anterior, con el propósito de ofrecer herramientas teóricas 
y prácticas para fortalecer los lazos afectivos y promover 
una convivencia familiar en un entorno de paz y de gran 
aprendizaje.

El congreso contó con la participación de cientos de familias, 
a las que ofreció una amplia gama de actividades dirigidas 
a niñas, niños, adolescentes y hasta adultos y personas 
mayores.

Entre las actividades más destacadas se presentó la confe-
rencia “La Familia, Sentencia de Vida” por Charlie Cancino, 
y talleres como “Dale Like a Tu Familia”, enfocado en la 
autoestima y comunicación asertiva, dirigido por Héctor 
Sampiery.

Durante la jornada, los asistentes también disfrutaron de 
la obra de teatro “Tus Ojos en Mis Ojos”, que aborda las 
dinámicas de convivencia familiar, y el taller “Familia In-
fluencer”, a cargo de Andrés O’Hagan, quien brindó herra-
mientas para influir positivamente en el entorno familiar.
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Evento: Busca fortalecer los lazos familiares como base de una 
sociedad unida.

AL 
OÍDO

“Somos el Barrio” se presentó en el 
Hay Festival Querétaro 2024

 En el marco del Hay Festival Querétaro 2024, se 
proyectó el documental “Somos el Barrio”, que ofrece un 
enfoque innovador en la comunicación de políticas públicas, 
mostrando cómo el arte puede ser una herramienta efectiva 
para inspirar el cambio social y mejorar la calidad de vida.

Durante la presentación, el Coordinador de Comunicación 
Social del Municipio de Querétaro y productor del filme, 
Dante Aguilar Calvo, destacó que el documental cuenta 
historias de vida en una nueva forma de comunicar más 
cercana y humana.

“Esta es una forma diferente de comunicar que quisimos 
hacer a través de una administración, a través de un equipo 

Evento: El documental es una nueva forma de comunicar políti-
cas públicas a través del cine.

Recientemente, el gobernador del estado, 
Mauricio Kuri, rindió su tercer informe de 
actividades, donde destacó a Querétaro 
como el primer lugar nacional en inversión 
extranjera directa con 6 mil 500 millones 
de dólares este año, pese a ser uno de los 
estados más pequeños en el país.

A pesar de los recortes federales, el creci-
miento del estado no se detuvo, pues en 
2024 se destinaron 9 mil 600 millones de 
pesos invertidos en carreteras.

La Sala Regional Toluca del Tribunal Elec-
toral del Poder Judicial de la Federación 
(TEPJF) revocó la decisión del Tribunal 
Electoral del Estado de Querétaro, que le 
quitó dos curules a Morena en la próxima 
legislatura. Con ello, Ulises Gómez de la 
Rosa y Eric Silva Hernández podrán tomar 
protesta el próximo 1 de octubre.

La pelea aún no concluye, pues la dirigen-
te del PAN en el estado, Leonor Mejía, se-
ñaló que acudirán a la Sala Superior del 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) para apelar esta deci-
sión de la sala de Toluca.

RESULTADOS

REVÉS AL PAN
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SE QUEDAN CON GANAS

La Unión Ganadera y organizadores de 
la Feria Internacional de Querétaro se re-
signó, y recientemente confirmó que no 
podrán alcanzar los carteles y asistentes 
como las ferias regionales de León o San 
Luis Potosí.

Y es que es sabido que el poder ejecutivo 
no destinará una cantidad exorbitante de 
recursos para este año, y apoyarán con lo 
mínimo para la organización.

El evento contó con la presencia del secretario de 
Desarrollo Humano y Social, Arturo Torres, y la 
directora del IMFAMILIA, Lucía Hernández Pinto, y 
concluyó con la premiación del concurso “Familiari-
zarte” y un concierto del Coro Hanna, cerrando con 
una celebración del arte y la música en familia.

de comunicación social, en conjunto con el equipo 
de Cometa, y también agradecer al alcalde Luis 
Nava porque nos permitió entrarle esta apuesta de 
esta nueva forma de comunicar a través del cine 
historias de políticas públicas, pero historias de 
vida. Y creo que ese es el gran valor que tiene este 
documental”, comentó.

Ante una Cineteca llena, el documental mostró las 
historias de jóvenes que, gracias a una política 
pública impulsada por el Municipio de Querétaro, 
han logrado superar diversas adversidades.
Estas historias de vida reflejan el impacto positivo 
de las acciones municipales y resaltan la importan-
cia de programas que promueven la resiliencia y la 
solidaridad en la comunidad.

“Somos el Barrio” ha sido reconocido internacio-
nalmente con el premio Reed Latino 2023 como 
Mejor Largometraje de Campaña de Gobierno, y su 
inclusión en el programa de un festival internacional 
como lo es el Hay Festival, refuerza el compromi-
so de Querétaro con la cultura y la transformación 
social a través del cine.
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En Querétaro no debe caber la política de la 
venganza ni el rencor, aseguró Mauricio Kuri

Evento: El gobernador destacó acciones en materia de 
movilidad, agua, infraestructura y economía.
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 Ahí, ante la presencia de alcaldes, y 
representantes federales como el dirigente nacional 
del PAN, Marko Cortés, emitió un mensaje el que 
aseguró que “en Querétaro no debe caber la política 
de la venganza ni el rencor”, ante las críticas y 
acciones de la oposición. 

“En Querétaro sabemos que debe haber equilibrio, 
sabemos que los poderes son autónomos, y todo mi 
respaldo a los trabajadores del Poder Judicial”, dijo, 
en el marco de la votación de la reforma federal. 

Entre las acciones que destacó, enumeró la inversión 
en materia de educación, que alcanzó los mil 400 
millones de pesos; además, 2 mil 703 millones 
para obras sociales; y 9 mil 600 millones de pesos 
invertidos en carreteras. 

Respecto al tema de movilidad, el mandatario 
aseguró que se pasó de tener 71 a 110 rutas, 
además de menos de 900 camiones a más de mil, 
de los cuales 563 son nuevas unidades.

Asimismo, destacó que se tienen más de 200 mil 

Evento: Con tecnología de vanguardia, Querétaro refuerza su 
identidad como ciudad patrimonio.

Inaugura Luis Nava iluminación en Los Arcos
 El presidente Municipal de Querétaro, Luis 
Nava, encabezó el encendido de Los Arcos, uno de 
los símbolos más representativos de la ciudad.

Durante el evento, el edil destacó que Querétaro no 
solo reafirma su identidad como ciudad patrimonio 
de la humanidad, sino que también avanza hacia el 
futuro, incorporando tecnología de vanguardia para 
resaltar la belleza histórica de sus monumentos.

“Como saben, amigas y amigos, estamos a unas 
semanas de cerrar esta administración, a unas se-
manas de terminar este gran periodo en el que tuve 
la gran responsabilidad de servir a Querétaro como 
presidente municipal. Me emociona, en este sentido, 
que esta sea una de las últimas acciones para poder 
dejar este legado de respeto, de cariño, de admira-
ción y cuidado por nuestro Querétaro”, comentó.

El alcalde añadió que con esta intervención Los Ar-
cos no solo se mantienen como un legado del pa-
sado, sino que se transforman en un emblema del 
presente y del futuro de Querétaro.

Asimismo, agregó que este sistema de iluminación 
representa el orgullo que las y los queretanos sien-
ten por su ciudad, una ciudad que cuidan y quieren, 

y que cada vez más personas descubren y de la cual 
se enamoran.

Por su parte, la secretaria de Servicios Públicos, Ale-
jandra Haro de la Torre, informó que con este pro-
yecto de iluminación arquitectónica se resalta este 
ícono por medio de la tecnología Color Kinetics que 
permitirá realizar efectos de colores RGB, secuen-
cias de encendido y apagado e iluminación para fe-
chas conmemorativas, como lo es el mes patrio que 
hoy los reunió.

Con este sistema se resaltan los materiales con los 
que fue construido el Acueducto, y que lo han man-
tenido en pie durante estos siglos, siendo testigo del 
crecimiento y evolución de nuestro Querétaro.

Además, detalló que se colocaron adornos alusivos 
a las fiestas patrias en diversos puntos del primer 
cuadro de la ciudad, como el cielo tejido en la calle 
Madero, el cielo de canastas tricolor en Plaza Cons-
titución, la fachada de la delegación Centro Histórico 
y el andador 16 de septiembre; esto, para el disfrute 
de las y los queretanos y visitantes.

tarjetas de prepago entre los usuarios, de los cuales 
el 95 por ciento realiza el pago con tarjeta. 

En el tema del agua, apuntó que se tiene programada 
la construcción de agua para todos El Batán, con la 
intención de garantizar el servicio de agua para los 
próximos 50 años. 

En economía, aseguró el que Querétaro es el primer 
lugar nacional en inversión extranjera directa, con 6 
mil 500 millones de dólares en lo que va del año. 

Finalmente, en el tema de seguridad, Mauricio Kuri 
destacó la inversión de 4 mil millones de pesos 
para el nuevo edificio de la secretaría de seguridad 
ciudadana; así como el nuevo centro de justicia para 
mujeres y el nuevo palacio de justicia al sur de la 
ciudad. 

Además, aseguró que la entidad tiene una tasa de 
siete homicidios por cada 100 mil habitantes, así 
como que el 100 por ciento de los feminicidios se 
han esclarecido, así como el 80 por ciento de los 
delitos.
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Garantiza “Felifer” Macías continuidad en 
proyectos municipales

“Chepe” Guerrero se compromete a 
reforzar la seguridad en Corregidora
 El presidente municipal electo 
de Corregidora, Josué Guerrero, 
informó que la seguridad será uno de 
sus principales ejes de gobierno, por 
lo que estará teniendo coordinación 
con los tres niveles de gobierno 
para garantizar la seguridad de los 
habitantes.

Lo anterior, luego de que se presentó 
un hecho violento en la zona de 
Balvanera, donde se registró un 
ataque contra un empresario local, 
que fue llevado a un hospital privado.

“No estamos exentos desgraciada-
mente, incluso no es algo nuevo, 
viene sucediendo y con esta frontera 
tan complicada que tenemos, se 
suscitan desgraciadamente este 
tipo de hechos esporádicos”, señaló 
“Chepe” Guerrero.

Asimismo, explicó que por el momento 
tiene confianza en la policía municipal, 
pero existe coordinación con Gobierno 
del Estado, autoridades federales y la 
fiscalía.

Evento: El alcalde electo coincidió con el actual edil, Luis Nava, en el informe del go-
bernador.

Evento: El alcalde electo destacó la coordina-
ción entre los tres niveles de gobierno
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 El alcalde electo de Querétaro, 
Felipe Fernando Macías Olvera, 
reafirmó su compromiso de trabajar 
en conjunto y garantizar la continuidad 
de los proyectos que han marcado la 
actual administración municipal, que 
encabeza Luis Nava.

Durante el informe del gobernador, 
Macías Olvera expresó su emoción 
por estar cada vez más cerca del inicio 
de su mandato, programado para el 1 
de octubre.

“Estoy muy feliz, muy contento, ya de 
que está bien cerca el 1 de octubre, y 
muy agradecido con el alcalde Nava y 
todo su equipo por toda su apertura y 
disposición”, afirmó el alcalde electo.

Asimismo, subrayó que ya están 
trabajando de manera conjunta con el 
equipo de Luis Nava para asegurar un 
arranque efectivo de la administración, 

pues coincidieron en que tienen una 
buena relación entre ellos.

“Nos vemos seguido, esto solo es una 
muestra de la gran relación que tengo 
con el alcalde Nava, y no tengo más 
que agradecimiento por todo lo que 
hemos logrado en conjunto”, indicó 
Macías Olvera.

Uno de los puntos clave que abordó 
Macías Olvera fue que dará continuidad 
a algunos de los proyectos iniciados 
por Luis Nava, principalmente en 
temas como seguridad o acciones 
sociales.

“Muchos programas del alcalde han 
sido muy exitosos, incluso lo hablamos 
en campaña varias veces, y por 
supuesto que vamos a retomar mucho 
del gran trabajo de Luis”, concluyó 
“Felifer” Macías.

“Sí nos lo propone la Guardia Nacional 
o la propia Zona Militar, tienen mi 
compromiso de una colaboración 
institucional plena, si estratégicamente 
se considera que eso debe hacerse 
lo valoraremos y lo que nos toque a 
nosotros colaborar como municipio lo 
estaremos contemplando”, agregó.

Finalmente, Josué Guerrero manifestó 
que existen hechos de violencia en 
límites con otros estados, pero gracias 
a la coordinación entre instituciones 
de seguridad se ha evitado el “efecto 
cucaracha”, así como que en Querétaro 
se dan resultados y se sanciona a los 
responsables en Querétaro.
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DEPORTES

ONU condena la muerte de 
Rebecca Cheptegie, atleta 
atacada con gasolina por 
su novio

 El pasado jueves, la 
maratonista ugandesa falleció cuatro 
días después de haber sido atacada 
por su pareja sentimental con gasolina 
y esta le prendiera fuego. 

Rebecca falleció debido a que las 
quemaduras le provocaron fallas en 
varios de sus órganos. 

La atleta de 33 años apenas habría 
participado el pasado mes de agosto 
en los Juegos Olímpicos de París 
2024, quedando en el puesto número 
44 de la competición.

El médico a cargo de la unidad de 
cuidados intensivos del Moi Teaching 
and Referral Hospital (MTRH) en la 
ciudad de Eldoret, Kimani Mbugua, 
dijo a la prensa que Rebecca “murió 
alrededor de las 05:30”.

“Sus heridas (...) cubrían la mayor 

parte de su cuerpo. Esto condujo a 
un fallo de varios órganos. Hicimos 
lo mejor que pudimos, pero no lo 
logramos (…) dada su edad y sus 
quemaduras en más del 80 por ciento, 
las esperanzas de recuperación eran 
escasas”, explicó.

El informe policial reveló que el 
sospechoso, Dickson Ndiema 
Marangach, ingresó el pasado domingo 
al domicilio de Rebecca, mientras ella 
y sus dos hijas se encontraban en 
misa.

Según el diario The Standard, cuando 
la maratonista regresó a casa, Ndiema 
la roció en gasolina y le prendió fuego 
en frente de sus dos hijas de 9 y 11 
años. 

Tras su fallecimiento, el secretario 
general de la Organización de las 
Naciones Unidas (ONU), António 

Manuel de Oliveira Guterres, condenó 
como trágica la muerte de la atleta 
olímpica. 

“Nos unimos al Fondo de Población de 
las Naciones Unidas y a ONU Mujeres 
para condenar enérgicamente su 
asesinato”, dijo en rueda de prensa el 
portavoz del secretario.

El portavoz, recordó que, según datos 
de la ONU Mujeres, en la media, una 
mujer o niña es asesinada por su 
pareja o familiar. También reconoció 
que la violencia de género es parte 
de las violaciones a los derechos 
humanos más frecuentes en el mundo.

“Como dijo una vez el secretario 
general, vivimos en una cultura 
dominada por los hombres que 
abandona a las mujeres vulnerables al 
negarles la igualdad, la dignidad y los 
derechos”, dijo..

Checo, exigido a quedar 
entre quinto y tercer 
lugar

Al estar a punto de ser superados 
por McLaren, Red Bull presionaría al 
piloto mexicano para mejorar consi-
derablemente sus resultados para no 
quedar rezagado en el campeonato.

Helmut Marko, asesor de la escude-
ría austriaca, pediría a Checo Pérez 
quedar en lugar de podio, o muy cer-
ca de este, pensando que Versta-
ppen gané, para poder seguir en lo 
alto de la carrera por el campeonato 
de pilotos.

Dani Alves vuelve a las 
canchas después de la 
prisión

El exjugador del Futbol Club Barce-
lona fue visto en las canchas de Ciu-
dad Condal, portando la camiseta de 
Boca Juniors.

Después de salir de la cárcel, el pa-
sado 25 de marzo y estar en libertad 
condicional, Alves se reunió con ami-
gos, y según datos de Sport de Cata-
luña, usaría una aplicación para or-
ganizar partidos con más jugadores.

A sus 41 años, Dani Alves se encuen-
tra en libertad condicional que impide 
que salga de Barcelona.

05

Evento: La atleta de 33 años apenas habría participado el pasado mes de agosto en los Juegos Olímpicos.
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Evento: La pasada, fue una de las semanas más caóticas del reality.

ESPECTÁCULOS

 La semana pasada fue una de 
las más caóticas del reality La Casa 
de Los Famosos México (LCDLFM); 
durante la madrugada del miércoles, 
Adrián Marcelo abandonó el progra-
ma, entre polémicas y teorías que 
apuntan a que la pérdida de patroci-
nios.

La gota que derramó el vaso fue una 
discusión con Gala Montés, donde 
nuevamente las palabras de Adrián 
provocaron la ira de la actriz del “Se-
ñor de los Cielos”.

Es bien sabido por muchos, que las 
personalidades de La casa de los fa-
mosos se han tornado difíciles de di-
gerir, han dado muestra de los crueles 
que pueden ser las personas, y, sobre 
todo, las polémicas no faltan un solo 
día en este show.

Desde hace varios días, algunos 
participantes ya habían mencionado 
abandonar la casa, principalmente por 
problemas o amenazas de otros par-

ticipantes, sin embargo, el miércoles 
pasado, nos despertamos con la noti-
cia de que un participante había aban-
donado “voluntariamente” la casa. 

Lo que sorprendió a los televidentes, 
fue el hecho de que Marcelo abando-
nó por su “propia voluntad el reality 
show”, y en redes la teoría que más 
se maneja, fue que la perdida de pa-
trocinios, ocasionada por las palabras 
“machistas y misóginas” del influen-
cer, dejarían pérdidas millonarias a la 
producción del programa, y por eso 
se llegaría a la decisión de “obligar” a 
Marcelo a abandonar la casa.

Los primeros grandes golpes en la 
casa, fue perder a Rexona, posterior-
mente a Holanda, y uno de los más 
importantes, Uniliver.

Los últimos y también fuertes patroci-
nios que se perdieron, fueron Vips, y 
en su comunicado se lee lo siguiente: 
“En la línea de nuestros principios, y 
después de una cuidadosa evaluación 

de alineación entre nuestros valores, 
el sentir de nuestros consumidores y 
el comportamiento observado en los 
participantes de la segunda tempora-
da de “La Casa de los Famosos (Mé-
xico)”, hemos decidido retirar nuestra 
participación en el programa”.

Por parte de Lala expuso que: “desde 
hace algunas semanas, establecimos 
comunicación con la producción de ‘La 
Casa de los Famosos (México)’ para 
impulsar estos valores, convencidos 
de que las alianzas y patrocinios de-
ben estar acordes con estos principios 
(respeto, diversidad e inclusión)”.

Finalmente, Domino’s indicó salir del 
programa mencionando: “reafirma 
nuestro compromiso con la coheren-
cia de nuestros valores que nos dis-
tinguen ante nuestros consumidores 
y refuerza nuestra integridad como 
marca, manteniendo un enfoque en la 
promoción de valores”. 

¡Linkin Park está 
de vuelta y tienen 
nueva vocalista!

El comediante mexicano, mediante 
redes sociales, dijo no estar bien 
informado de los sucesos del reality 
por estar entretenido con “pende-
jadas” como la reforma judicial o la 
economía del país.

“Lo reconozco: no sé nada, porque 
no he tenido tiempo, no he visto ni 
un capítulo. Es culpa mía porque he 
estado distraído. Que si la Refor-
ma Judicial, que si ya se devaluó el 
peso, que si la economía se está ca-
yendo, que si la relación con México 
y Canadá está en peligro... pende-
jadas que me tienen distraído.”, dijo 
sarcásticamente. 

Las redes sociales y el mundo de 
la música explotaron después del 
anuncio de regreso de una de las 
bandas de nu-metal más emblemá-
ticas de toda la historia.

Anunciando a su nueva vocalista, 
Emily Armstrong, y presentando su 
nuevo álbum “From Zero”, el grupo 
del fallecido Chester Benington está 
de vuelta en el mundo de la música 
alternativa.

La banda comenzará su gira inter-
nacional a partir del 11 de septiem-
bre de este año en Los Ángeles Ca-
lifornia, y el nuevo álbum se lanzará 
el próximo 15 de noviembre.
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La salida de Adrián Marcelo 
y la perdida de patrocinios en 
LCDLFM

Eugenio Derbez 
arremete contra 
LCDLFM
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